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Zitat von Norbert 

Nur so viel zum AR, 5 neue (jetzt nur noch4) wurden am 30. September 2014 gewählt.
Dazu ein neuer AR-Vorsitzender. Der kann nicht in 10 Monaten alles einreisen, das wäre
nach meiner Meinung (einem Troll, wie ich von einigen hier genannt werde) der Weg in
das totale Chaos. Was erwarten einige hier für ein sportliches Konzept, was für ein
Marketingkonzept? Hier hat es noch keiner gepostet.
So ein Konzept erstetllt bestimmt nicht der AR, denn das ist nicht sein Job. Das müssen
die Verantwortlichen machen. Der Hauptverantwortliche wurde ausgetauscht, von
Meeske erwartet man dazu ein Konzept, das er demAR bestimmt auch schon grob
vorgestellt hat, sonst wäre er nicht genommen worden. Wie jeder mitbekommen hat
wurde ja mit vielen gesprochen.

Wenn ich dich richtig verstehe, stimme ich dir vollkommen zu, daß der AR, egal in welcher
Zusammensetzung, zu spät gehandelt hat, um den Club auf allen Ebenen zukunftsfähig und
damit im heutigen Profifußball erfolgreich zu machen, sodaß die aktuellen Personen im AR der
Entwicklung hoffnungslos hinterherrennen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1882031#post1882031

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=1882031#post1882031

